Desbordada la violencia contra de la oposición en la CDMX: SantiagoTaboada y 16 candidatos a las alcaldías

(2024-05-07), Paco Zea (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 09:10:22, Precio \$10,080.00

Candidatos presentan pruebas de las agresiones que han sido víctimas sus simpatizantes y las denuncias presentadas ante la fiscalía y la autoridad electoral, sin que procedan.

En conferencia de prensa, el contendiente a la jefatura de gobierno por la alianza "Va X la CDMX", Santiago Taboada y los 16 candidatos a las alcaldías denunciaron la forma que desde el gobierno central, dependencias federales y alcaldías gobernadas por Morena, utilizan los recursos públicos y a funcionarios para amedrentar a quienes apuestan por un cambio en la ciudad.

Te puede interesar: Claudia Sheinbaum se reúne con Clara Brugada en su residencia de Iztapalapa

Santiago Taboada reprobó la violencia que señalaron desde el inicio de la contienda electoral y que se agudizó a tres semanas de las elecciones, como ha sucedido en alcaldías de Álvaro Obregón, Iztapalapa, Cuajimalpa y Xochimilco, principalmente.

"Hay un gran ánimo en la ciudad por el cambio y eso hace que se incremente la violencia. Lo que comenta Karen (Yáñez), es lo que vemos en la ciudad, hoy por la madrugada en Xochimilco hubo violencia, en Iztapalapa volvió a ocurrir... es producto de la desesperación" destacó el candidato.

Karen Yáñez, candidata a la alcaldía Tláhuac, señaló que los ejidatarios de San Francisco Tlaltenco llevan una lucha de más de 10 años porque les expropiaron sus tierras para construir la Línea 12 del Metro y lo que les dieron fue un cheque muy por debajo de lo prometido.

Por su parte, el candidato a diputado en Álvaro Obregón, Xavier González Zirión, solicitó seguridad de la Guardia Nacional luego de recibir amenazas de muerte y agresiones físicas por parte de militantes de Morena, quienes además le robaron sus pertenencias. Estos hechos fueron denunciados ante la Fiscalía y serán llevados ante la FEPADE.

Luis Mendoza, candidato a la alcaldía Benito Juárez, denunció que a 37 días de que se hizo pública la denuncia de que estaba llegando agua contaminada con olor a hidrocarburos a las colonias de la demarcación, el Gobierno de la Ciudad no ha dicho qué sustancia contaminó el agua, quién la contaminó y no ha hecho público ningún estudio científico reciente. Asimismo, denunció hostigamiento y acoso en su persona, ya que vehículos particulares ha permanecido vigilándolo afuera de su domicilio y en los lugares que frecuenta, por lo que hizo un llamado al Gobierno de la Ciudad a sacar las manos de la elección y destinar los recursos para cuidar a los capitalinos y no vigilar candidatos de oposición.

Carlos Orvañanos, candidato a la alcaldía Cuajimalpa, lamentó que esto se esté convirtiendo en una contienda de violencia total, ante la desesperación porque van a perder la ciudad, por lo que, dijo, han presentado denuncias por violencia política.

Margarita Zaldaña, candidata a la alcaldía Azcapotzalco, comentó que luego de las denuncias presentadas la semana pasada, ha subido de tono la violencia en la campaña, con el retiro de propaganda de manera agresiva.

Alessandra Rojo de la Vega, candidata a la alcaldía Cuauhtémoc, señaló que hasta el

momento se han presentado 29 quejas y quince denuncias interpuestas contra funcionarios de la alcaldía Cuauhtémoc que continúan siguiendo instrucciones del Monrealato. "Hemos sido congruentes de no utilizar pendones ni mucho menos ocupar engrudo para colocar nuestra propaganda, les informo que las bardas que utilizamos para poner nuestra oferta electoral en diferentes puntos de la demarcación han sido violentadas (30) por parte de personas que siguen instrucciones de un funcionario conocido como Chava-Chava y su nombre es Salvador Santiago, quien realiza en la actualidad funciones de coordinador de la campaña de la candidata Monreal. Este personaje encabeza la red de extorsiones a los comerciantes y empresarios de la alcaldía seguramente por instrucciones de Ricardo Monreal".

Karen Quiroga, candidata a la alcaldía Iztapalapa, denunció la crisis del agua, el intercambio de votos por este recurso, la violencia del narcotráfico en la frontera Tláhuac-Iztapalapa y el uso del Fideicomiso de la Central de Abasto. Dijo que ya presentó quejas contra dicho fideicomiso por financiar ilegalmente campañas de Clara Brugada y Claudia Sheinbaum.

Gerardo Quijano, candidato a la alcaldía Magdalena Contreras, indicó que el Sistema de Aguas de la Ciudad de México, desde septiembre de 2022 comenzó la modernización de un tanque de agua y la obra civil terminó en diciembre de ese año. Sin embargo, dijo, 20 meses después de iniciada la obra, el tanque no está en funciones, lo cual afecta a 4 colonias de la parte alta de la alcaldía, "colonias muy necesitadas de este vital líquido y falta la instalación de todo el equipo. Esperemos que esto no sea un castigo electoral para la población de Magdalena Contreras y solamente sea la incapacidad del gobierno de la ciudad y del Sistema de Aguas de la Ciudad de México".

Por su parte, Mauricio Tabe, candidato a la alcaldía Miguel Hidalgo, señaló que en el tema del agua el Gobierno de Morena le cerró la llave a esta alcaldía, pues en los primeros cuatro meses de este año se tiene el mismo número de solicitudes de pipas que en todo lo que fue 2022, por lo que exigió al Gobierno de la ciudad ponerse a trabajar y no utilizar el agua para chantajear a los vecinos.

Alfa González, candidata de la coalición a la alcaldía Tlalpan, presentó un audio en donde Jonathan Ramírez Arreola, funcionario público del partido Morena pide a vecinas y vecinos de la colonia Mesa los Hornos el apoyo a la candidata de esa alianza a cambio de pipas de agua y de que los "conecten" a la red hidráulica. En el audio se escucha al funcionario morenista decir: "estamos pensando en intervenir con Gabriela Osorio para que me puedan a mí mantener el abasto de agua en pipas, yo así puedo comprometerme con ustedes de mandarles pipas". Por estos hechos, ya se presentó queja ante el Instituto Electoral de la

Ciudad de México contra la candidata del Partido Verde a la alcaldía y la candidata por el distrito XIV.

Rocío Barrera, candidata a la alcaldía Venustiano Carranza, informó que el día de hoy se están entregando préstamos a vecinas y vecinos de la demarcación por montos que van de los 5 a los 50 mil pesos, sin haber cumplido con los procedimientos que marca la ley, esto, dijo, por instrucción de Fadlala Akabani, quien solicitó acabarse el recurso antes de que concluyan las elecciones, "se pueden ver las filas de gente que están recibiendo sus apoyos, sin embargo tiene que ser de manera personal. Quien hizo los trámites fue la maestra Graciela Martínez, coordinadora de Morena en Venustiano Carranza".

El contendiente a la alcaldía Xochimilco, Gabriel del Monte, aseguró que están presionando a los vecinos de 348 asentamientos irregulares para que apoyen a la candidata presidencial de

Morena y a la alcaldía. Precisó que quienes no asisten o se niegan les condicionan la entrega del agua.

Mencionó que en la alcaldía construyeron un cárcamo en medio de un canal lo que representa un riesgo para los habitantes, además de que lleva más de un año sin funcionar. Las y los candidatos del PAN, PRI y PRD hicieron un llamado al gobierno de la ciudad para que saque las manos de la contienda electoral y lleven a cabo un proceso limpio, en beneficio de las y los chilangos.